

41 Calon Kades Terpilih di Jeneponto Dilantik pada Akhir Desember 2021

Muh. Andhi Syam - [JENEPONTO.PERS.WEB.ID](https://www.jeneponto.pers.web.id)

Dec 14, 2021 - 16:45



Foto: Kepala Dinas PMD Kabupaten Jeneponto, Abdul Makmur Sijaya ([Jurnal Indonesiasatu.co.id/Syamsir](https://www.jurnalindonesiasatu.co.id/Syamsir))

JENEPONTO, SULSEL- Pelantikan 41 orang calon kepala desa terpilih pada Pemilihan kepala desa (Pilkades) serentak 2021 yang berlangsung beberapa hari lalu rencananya digelar Kamis, 30 Desember 2021 mendatang.

"In syah Allah, kalau tidak ada halangan untuk pelantikan 41 calon kepala desa

terpilih akan dilaksanakan bulan ini atau akhir Desember 2021 ini," ungkap Kepala Dinas PMD Kabupaten Jeneponto, Abdul Makmur Sijaya kepada media saat ditemui di kantornya, Selasa (14/12/2021).

Dia menyebutkan bahwa ada dua tempat alternatif yang disiapkan untuk pelantikan 41 calon kepala desa terpilih ini. Bisa di Lapangan Stadion Mini Turatea dan Lapangan Passamaturukang Jeneponto.

"Jadi ada dua tempat alternatif yang disiapkan, tergantung kondisi lapangannya yang mana mau digunakan nanti untuk pelantikannya," sebut dia.

Disebutkan juga, 41 calon kepala desa terpilih tersebut dilantik berdasarkan SK Bupati Jeneponto. Pelantikannya secara serentak/bersamaan.

Lebih lanjut kata Makmur Sijaya, bahwa sementara ini Dinas PMD sedang melakukan tahap persiapan proses SK para calon kepala desa terpilih.

Kemudian kata dia, 41 calon kepala desa tersebut juga sedang melakukan persiapan untuk menjahit baju seragam yang dikoordinir oleh APDESI.

"Jadi semua 41 calon kepala desa ini disarankan menggunakan baju baru yang tanda pangkatnya itu hanya dilengketkan saja di bahunya. Jadi tidak lagi dimasukkan ditelinga baju itu," tuturnya.

Hal itu dilakukan, kata dia agar supaya dalam proses pelantikannya itu tidak memakan waktu yang terlalu lama.

Menurut Kadis PMP bahwa selama proses persiapan pelantikan kepala desa ini semuanya berjalan lancar, belum melihat adanya kendala - kendala.

"Alhamdulillah, semua itu berjalan secara teroganisir, kita juga saling membagi tugas masing-masing, kita juga berjalan sesuai dengan aturan yang ada. Dan kita juga selalu berkoordinasi dengan pihak Kepolisian, TNI dan Satpol PP," tambahnya.

Penulis: Syamsir

Editor: Cq